Grosser Gott, lass auch meine Seele zur Reife kommen, bevor du erntest.

Selma Lagerlöf

Überraschend hat Gott heute Morgen unsern Mitbruder



## **Theophor Regli**

Kapuziner - Priester

10.12.1929 - 06.05.2015

zu sich heimgeholt.

In Realp (UR) geboren und aufgewachsen, trat er 1949 in Luzern in den Kapuzinerorden ein. Fünf Jahre später wurde er zum Priester geweiht und 1958 als Missionar nach Tanzania ausgesandt. Ende 1974 kehrte er in die Heimat zurück und wirkte fortan noch 10 Jahre als Pfarrer in Untervaz, dann von 1986-1999 als Spitalseelsorger im Kantonsspital Uri in Altdorf. Schliesslich kam er im Januar 2000 ins Kapuzinerkloster Schwyz, wo er bald einmal die Seelsorge im Alterszentrum Acherhof übernahm bis im letzten September.

Br. Theophor war ein sehr engagierter und offener Seelsorger und als zäher Bergbauernsohn auch gerne zu Fuss unterwegs. Heute Morgen, nach dem Frühstück, hat er sich ganz sanft und ohne Schmerzen in den Armen eines Mitbruders verabschiedet.

Wir empfehlen den Verstorbenen Ihrem Gedenken und Ihrem Gebet.

Schwyz, den 6. Mai 2015

Klostergemeinschaft Schwyz, Postfach 353, 6431 Schwyz Alice Camenzind-Regli, Bischofszell und Geschwister Personal der Kapuziner-Pflegestation Schwyz Br. Agostino Del-Pietro, Provinzial, Luzern

Der Verstorbene ist in der Pfortenkapelle des Kapuzinerklosters Schwyz aufgebahrt bis Donnerstagabend.

**Abschiedsgottesdienst**: **Montag 11. Mai um 9.30 Uhr** in der Klosterkirche Schwyz, anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Klosterfriedhof

Dreissigster: Dienstag 9. Juni um 19.30 Uhr in der Klosterkirche Schwyz